

Mise en ligne : 31 janvier 2016.
www.entreprises-coloniales.fr

LABORATOIRES TORAUDE-ALGÉRIE

LABORATOIRES TORAUDE

Nette reprise d'activité depuis le début de l'année
(*La Vie française*, 17 mai 1963)

[...] Notre succursale algérienne, malgré les circonstances politiques que vous connaissez et deux mois de fermeture (juillet et août), réalise un chiffre d'affaires de 5.870.000 F, dont 3.335.000 F avant l'indépendance algérienne et 2.531.000 F après l'installation du nouvel État ; son démarrage en septembre s'est effectué dans des conditions difficiles, du fait du départ d'une grande partie des cadres européens, mais votre conseil espère que la politique de coopération amorcée par les deux gouvernements laissera à notre usine la possibilité de conserver la place de premier plan qui était la sienne jusqu'au milieu de cette année ; il a cependant estimé qu'il était opportun de constituer une provision pour risques, qu'il a cru devoir limiter à 7.500000 F et qui couvre une partie de l'actif algérien. »
